

## PRESS RELEASE

### Laba Bersih Nobu Bank Tumbuh 61,8% di tahun 2022

Jakarta, 15 Maret 2023 – Melalui Laporan Keuangan Auditan per 31 Desember 2022 yang telah diterbitkan pada tanggal 9 Maret 2023 lalu, PT Bank Nationalnobu Tbk (Perseroan) ingin menyampaikan kepada masyarakat, kinerja keuangannya sepanjang tahun 2022.

Meski perekonomian Nasional penuh tantangan di tahun lalu, Perseroan tetap mampu membukukan kinerja yang cukup *resilient*. Pendapatan Bunga Bersih sepanjang tahun 2022 tercatat naik 25,4% menjadi Rp 659,10 miliar, dibandingkan capaian setahun sebelumnya sebesar Rp 525,68 miliar. Selain itu, Pendapatan Operasional Lainnya juga meningkat sebesar 10,6% menjadi Rp 72,18 miliar di tahun 2022, dari sebelumnya sebesar Rp 65,29 miliar. Meski Beban Operasional Lainnya turut meningkat 22,6%, namun Perseroan tetap berhasil membukukan pertumbuhan Laba Bersih 61,8% menjadi Rp 103,8 miliar dari tahun sebelumnya yang sebesar Rp 64,2 miliar. Patut dicatat pula bahwa Perseroan membukukan pertumbuhan Kredit (*loan growth*) lebih dari 25%, atau mencapai Rp. 12,4 triliun di akhir tahun 2022, lebih tinggi dari pertumbuhan kredit industri perbankan di tahun 2022 yang sebesar 11,35% ([www.bi.go.id](http://www.bi.go.id)).

Tahun 2022 juga merupakan tahun pertumbuhan bisnis *merchant* bagi Perseroan. Sejak diluncurkannya QR Indonesian Standard (QRIS) oleh Bank Indonesia, Perseroan secara konsisten mengembangkan basis *merchant* QRIS guna terus mendorong peningkatan penggunaan transaksi digital oleh masyarakat. Perseroan mengembangkan basis *merchant* secara luas, baik pada segmen pemilik Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), maupun pada jaringan pasar modern (mall), termasuk melalui kemitraan dengan berbagai platform digital. Melalui strategi ini Perseroan telah mencatat pertumbuhan mitra *merchant* QRIS yang cukup signifikan yang kini mencapai lebih dari 700 ribu *merchant*, dengan frekuensi transaksi lebih dari 4,5 juta dan volume hampir Rp. 1 triliun per bulan.

Sementara itu, pertumbuhan kredit didukung oleh pertumbuhan penyaluran kredit mikro yang gencar dilakukan Perseroan sepanjang tahun 2022. Sebagai bank penyalur Kredit Usaha Rakyat (KUR), Perseroan dapat mencatatkan pertumbuhan penyaluran KUR yang signifikan hingga mencapai Rp 474 miliar di akhir tahun 2022. Perseroan juga mencatatkan pertumbuhan Kredit Konsumer sebesar 35% menjadi Rp. 6,4 triliun di tahun 2022, yang turut menopang pertumbuhan penyaluran kredit secara *bankwide*. Dengan mengusung tema “Hunian Nuansa Alami”, Perseroan telah menggandeng puluhan mitra developer terkemuka di hampir 100 proyek perumahan di seluruh Indonesia di sepanjang tahun 2022.

Kinerja Perseroan di tahun 2022 ini tentunya menjadi pijakan yang kokoh bagi *milestone* Perseroan dalam jangka panjang. Setelah menyelesaikan tahapan *Right Issue* kedua, Perseroan juga telah memulai tahapan proses Penambahan Modal dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMHMETD) atau *Right Issue* ketiga. Rencana penguatan struktur permodalan ini akan menjadi *milestone* penting berikutnya bagi Perseroan yang ingin terus bertumbuh sebagai bank umum yang memberikan kontribusi positif bagi perekonomian Nasional, melalui penyediaan produk dan layanan berkualitas bagi masyarakat.

#### Sekilas NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di [www.nobubank.com](http://www.nobubank.com).

Keterangan lebih lanjut hubungi :

**PT Bank Nationalnobu Tbk**  
**Mario Satrio, Corporate Secretary**  
☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733  
✉ [mario.satrio@nobubank.com](mailto:mario.satrio@nobubank.com)

NobuCall 1-500-278  
✉ [nobucall@nobubank.com](mailto:nobucall@nobubank.com)  
WA : 0811-8512-728

 @nobubank

 Nobu Bank

**Penyangkalan** : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).